



3/23
(木)

交通安全のぼり旗を寄贈 交通安全のために

町内の小中学校へ阿久根地区交通安全協会と同地区安全運転管理協議会、同青年部の3団体から交通安全のための、のぼり旗が寄贈されました。

交通安全協会の浜健男会長は「子どもたちの交通安全のために役立ててほしい」と話しました。



交通安全協会浜会長（写真左2人目）と安全運転管理協議会新村正明会長代行（写真左）



3/25
(土)

マイクラフトで学習会 楽しみながら学ぼう

3月25日、土井隆地域おこしプロジェクトマネージャーが主催の人気ゲーム『マイクラフト』を使ったプログラミング学習会がマンダリンセンター4階でありました。

児童と町内各小学校の教員が参加し、約20人の児童らは、グループごとにアイデアを出し合い「廃校のリノベーション」や「リッチな温泉施設」などをゲーム上で制作しました。

参加した小川凛人君（鷹巣小5年生）は、「いろいろな工夫をして廃校をリノベーションするのが楽しかった」と笑顔で話しました。

プログラミングを楽しみながら学習した児童ら



3/26
(日)

AEDと心肺蘇生の講習会 緊急時にそなえて

講師の話を真剣に聞く受講者



3月26日、茅屋地区の漁村センターで同地区公民館主催のAED（自動体外式除細動器）と心肺蘇生の講習会が開催されました。

東分遣所職員を講師に招き、地元住民など約50人が参加しました。公民館では3月にAEDを購入。受講者の中には、初めてAEDを見たかたもいましたが、真剣に受講していた様子でした。

講習後には「これで長生きができる」など冗談も飛び交い、会場は和やかな雰囲気となっていました。